



学校教育目標

刮目≪刮目の生徒の刮目の教師≫

~かけがえのない自己の人生に目を開き、 たくましく自己実現していく生徒の育成~

自主○剛健○高雅



東金市立東金中学校 学校だより第13号

令和5年6月22日発行 文責:教頭 小川 晋吾

グリーンスクールを振り返って

2学年のグリーンスクールを6月7日(水)~9日(金)に 山梨方面で実施しました。絆、仲間、役割、責任などについて考えることができた3日間でした。 実行委員(級長)のコメントと写真を掲載いたします。

2年1組 鈴木沙羅 「2年1組の成長したところ」

2年1組は、友だち関係が良く、明るい学級です。一方で、周りを見て行動することと切り替えが遅いという課題がありました。ですが、グリーンスクールをとおして自分たちの課題に気づくことができました。1日目の係会やクラス会で反省点を話し合い、改善につなげることができました。仲間と助け合うことでグリーンスクール前と比べてさらに絆を深め、成長することができました。

2年2組 中村彩乃 「グリーンスクールをとおして」

いろいろなことを学べた3日間でした。1日目のカレー作りでは、班の誰かだけに頼ることなく、全員で分担して作ることができました。2日目のPAでは、みんなで声を出し合い協力して活動することができました。ペンションではみんなで仲良く楽しく過ごすことができました。これから改善していきたいことは、周りが動いてから行動することが多いので自分たちで考えて動けるようにしていきたいです。

2年3組 綿貫凜杏 「グリーンスクールで学んだ経験」

私は、グリーンスクールをとおして全員で協力をし、絆を深めることができたと思います。途中、普段と違った場所で当たり前のことができず、注意をうけたこともありました。しかし、そこで全員で声かけをして時間どおりに行動をし、2日目、3日目は予定どおり進めることができました。グリーンスクールで学んだ経験を学校生活にも生かして生活できるようにしたいと思います。

2年4組 小倉義也 「最高のグリーンスクール」

僕たち4組は、このグリーンスクールで良い点、改善点の両方が見つかりました。良い点は、男女関係なく仲良く、皆が自分の事、そして、周りの事を見る力があることです。改善点は、自分がしなければいけないことを、言われる前に動く力がないことです。これからの学校生活では、グリーンスクールで学んだことを生かし、前より充実した時間をクラスみんなで作っていきたいです。

2年5組 斉藤心海 「3日間で深まった絆」

いろいろなことを学べた3日間でした。私は、実行委員長としての自覚を持ち、常に先のことを意識しながら過ごせたと思います。全体は、テーマの「絆」をもとに(1日目は、注意されてしまった場面もありましたが)2日目、3日目からは時間を意識しながらクラス、学年の絆をたくさん深められました。これからもかけがえのない仲間の存在を忘れずに学んだことを学校生活に生かしていきたいです。

〈1日目 飯盒炊さん:カレー作り〉





〈キャンプファイヤー〉





〈2日目 PA体験〉



〈3日目 ペンションでの交流〉

